

caldes de la provincia que tendrá por objeto tratar de algunas disposiciones que afectan á los terrenos filoxerados, á los secretarios de Ayuntamientos y á los médicos y farmaceuticos titulares.



Buena obra.—Una sociedad agrícola de la provincia de Lérida, que la constituyen más de doscientos socios han respondido al Banco de Lérida de la cantidad de 50,000 pesetas, para ser entregadas y distribuidas equitativamente á los labradores más necesitados con el fin de que puedan comprar semilla para la siembra. Otras de la misma provincia y de la de Tarragona, con el módico interés del 4'50 por ciento han facilitado medios para solucionar el pavoroso problema de la falta de semilla. ¿Cuándo la Cámara Agrícola del Vallés. dejará de dedicarse á mangoneos de política y procurará imitar á dichas sociedades para el provecho de la agricultura?



Cencerrada.—Con motivo de la cencerrada que en estos días se ha hecho, hemos sabido que se ha efectuado el enlace del industrial Sr. Casals, con la joven y simpática Srta. Florinda Albó y Jané, de Mataró.

A los recién casados les damos nuestra enhorabuena.



Otro espectáculo.—Parece que dentro de poco tiempo, y en caso de serles cedido el local que ha solicitado una empresa, veremos instalado en esta villa otro Cinematógrafo.



Desgracia.—Una sensible desgracia ha ocurrido en Mataró, en el paraje de la carretera real denominado «Torrent de Santa Margarida» situado entre el trayecto de la Riera de Argenton y la de Cabrera.

Como desde hacía algún tiempo menudeaban los robos de los carros, una pareja de la guardia civil se apostó en la citada carretera, cuando tuvo aviso de que los ladrones habían empezado ya su nocturna faena robando en la Riera de Argenton en su cruce con la carretera. Allá á toda prisa se dirigió la pareja, cuando vieron ir corriendo hacia ellos dos hombres, á quienes dió la voz de ¡alto la guardia civil!; más sea por no oírlos ó por azoramiento, la voz de intimación no fué obedecida y, disparando uno de los guardias, hizo blanco, dejando cadáver en el acto á uno de los que corrían.

Al acudir los guardias se vino en

conocimiento de que no eran aquellos tales ladrones, sino dos jóvenes carreteros que iban con su carro á Barcelona, los cuales corrían en demanda de auxilio huyendo de los ladrones.

El muerto se llamaba Miguel Malτας y Guiu, y contaba la edad de 17 años.



Fallecimiento.—Después de larga y penosa enfermedad, ha fallecido en ésta D. Andrés Maspons.

Con motivo de ser socio de *La Unión Liberal*, ha concurrido en su entierro una comisión de dicha sociedad.

Descanse en paz el finado, y á su familia le damos nuestro pésame.



No puede aprobarse.—Hemos visto una hoja impresa que ha circulado por este vecindario y en la que la orquesta *Los Agustins* manifiestan los motivos por los cuales no estuvo á su cargo la parte musical de la función que en la noche del 18 del finido mes se celebró en el teatro de «La Unión Liberal» de esta villa.

Dando por inspirado en la más sincera verdad cuanto en dicho escrito se hace público, consideramos un grave desaire injustificado el que se dió á la mencionada orquesta, porque en ejecuciones más difíciles que las que constituían el repertorio de aquella función ha sido merecidamente aplaudida.

No entraremos en el fondo de las asperezas que haya entre *Los Agustins* y el Sr. Rodoreda; no discutiremos sus conocimientos como artistas; ceñimonos tan sólo á censurar lo fea que resulta la formalidad de quien contrató la repetida orquesta.

En modo alguno creemos que la causa del desaire fuese por falta de aptitud, puesto que de pretender hacerla servir de pretexto, en lo justo estarán *Los Agustins* repitiendo aquello de *nos que valemos tanto como vos...*



Boda.—El miércoles día 29 del pasado mes de Noviembre tuvo lugar la celebración del matrimonio entre la bella y distinguida Srta. D.^a Gertrudis Vilageliu Pascual y el joven propietario de la vecina villa de Caldas de Montbuy D. Juan Crusellas Torras, teniendo lugar el acto en la Iglesia de la Parroquia de San Esteban, en ésta, y presidiendo la ceremonia el Rdo. Mosén Bordas, capellán de las Religiosas Carmelitas; apadrinó la boda el diputado provincial D. José Barangé, concurriendo á la fiesta numeroso y distinguido acompañamiento. Acabada la ceremonia religiosa se trasladaron á la fonda de Europa que corre á cargo del

Sr. Paituvi, donde había preparado para los invitados el consiguiente banquete en el cual reinó toda la espansión y alegría propia de la fiesta que se celebraba. La comida fué excelente y ella por si sola bastaría para acreditar la fama que tan justamente goza dicho establecimiento, no tan sólo por lo que respecta al arte culinario que puede competir con los mejores hoteles de Barcelona, sino por la rapidez y buena disposición en el servicio de mesa que en número de cincuenta comensales ocupaban uno de los salones de la casa.

Después de la comida y en el salón teatro del Café Nuevo se obsequió á los invitados con un escogido programa de baile ejecutado al piano por don José Forn, propietario del balneario de su nombre en la mentada villa de Caldas.

La fiesta dejó complacidos á todos, dejando grato recuerdo á los parientes y amigos de los desposados á los cuales les deseamos una interminable luna de miel y mucha prosperidad en su nuevo estado.

Los novios han salido de viaje para el extranjero. Que les pruebe y regresen felizmente.



Enlace.—El miércoles pasado tuvo lugar en el camaril de la iglesia parroquial de la Concepción de Barcelona, el enlace del joven é inteligente fabricante de esta D. Francisco Torras, con la hermosa y distinguida Srta. Dña. Avelina Serratacó, hija del difunto Sr. Registrador de este distrito. Dicha ceremonia revistió gran solemnidad, habiendo sido padrinos por parte del novio D. Miguel Blanxart, y por parte de la novia D. Juan Musolas y Doña Asunción Serratacó; y como testigos asistieron los señores Pedrals (E) y Planellas. A la gentil pareja le damos nuestra más cordial enhorabuena, deseándole una interminable luna de miel.



Concierto.—Conforme anunciábamos en nuestro último número, mañana por la noche el celebrado pianista Señor Via acompañado de la aplaudida profesora de violín señora Bello, darán un concierto en el Casino de esta villa que á no dudar, se verá muy concurrido.



El nuevo ministerio.—Anoche prestó juramento el nuevo Gabinete con tituido bajo la presidencia del señor Moret,